



Seit 1975

# DER TROTTER

Nr. 212  
Band 50  
8 | 2024

Die Zeitschrift der Globetrotter

ISSN 1860-9031

[www.globetrotter.org](http://www.globetrotter.org)

Unterwegs in Algerien, Nicaragua und auf Island

# PRITZ-GLOBETROTTERTREFFEN

**Wann?** Freitag, 13.9. bis Sonntag, 15.09.2024

**Wo?** Ferienhof Habereeder, Mühlthal 1,  
83533 Edling (Bayern, Lkr. Rosenheim),  
GPS: 48.029590, 12.143725

**Organisatoren:** Christoph Krinninger (dztg)  
info@globetrotter-treffen.de

**mehr Infos:** www.globetrotter-treffen.de

Das Pritz-Globetrottertreffen gehört zu den ältesten Treffen seiner Art. Horst Pritz und seine Frau Renate, beide aus Passau, haben es vor 40 Jahren ins Leben gerufen, um den bayerischen Globetrottern ein Zuhause zu geben. Das erste Treffen im Jahr 1984 wurde auf dem Faberhof in Österreich, nahe der bayerischen Grenze durchgeführt. Ab 1989 stand der Platz am Faberhof nicht mehr zur Verfügung, weshalb ein neuer Austragungsort gesucht werden musste. Auf dem Gelände des Museumsdorf Bayerischer Wald in Tittling wurde dieser dann gefunden und konnte bis zum Jahr 2019 genutzt werden. Nach

der Pandemie sollte es im Jahr 2022 weiter gehen und das 37. Pritz-Treffen stattfinden, leider stand der Platz in Tittling aus diversen Gründen auch nicht mehr zur Verfügung, weshalb sich Horst Pritz entschied das Treffen nicht mehr fortzuführen ... Es sei denn es findet sich ein Nachfolger der weitermachen möchte!

Christoph Krinninger hat diesen Aufruf gehört und sich entschlossen, mit seiner Partnerin Cornelia Suttner das Treffen zu übernehmen und weiterzuführen. So etwas Traditionelles »darf nicht einfach sterben und muss weitergeführt werden«, war die klare Meinung der beiden. Die Organisation eines solchen Treffens haben sie anfangs tatsächlich etwas unterschätzt, weshalb man sich auf die Suche nach Mitstreitern gemacht hat. Auf einen Aufruf in den Sozialen Medien haben sich Christina und Lukas Eichstädt gemeldet, die vier kannten sich bereits und Lukas meinte sie hätten mega Lust gemeinsam das »Neue Pritz-Treffen« zu organisieren.





Ein neuer Platz musste her, vieles haben sich die vier angeschaut, doch nie hat es so richtig gepasst. Nach vielen Gesprächen, unter anderem mit Erika Därr, kam die Idee, dass man doch in Zellerreit (direkt an der südlichen Edlinger Gemeindegrenze) anfragen sollte dort hat vor vielen Jahren das Därr- bzw. später Lauche & Maas-Treffen stattgefunden. Bei der Fam. Habereeder hat man offene Türen eingermannt, man hat das Treffen immer gerne auf dem Platz gehabt und es war schade, als es nicht mehr stattgefunden hat. Der Ort ist prädestiniert für eine solche Veranstaltung, eine Reithalle für Vorträge in der bis zu 800 Personen Platz finden und 3 Wiesen auf denen 700 bis 800 Fahrzeuge stehen können, einen Badesee und Reitprogramm für die Kinder, was will man mehr!

Im Jahr 2023 war es dann soweit, es wurde das 37. Pritz-Globetrottertreffen in Zellerreit bei bestem Wetter und sommerlichen Temperaturen ausgetragen, der Neuanfang war ein Erfolg auf ganzer Linie. Mit über 500 Fahrzeugen konnten auch gleich 2 Rekorde gebrochen werden, das größte Pritz-Treffen aller Zeiten und der Platzrekord in Zellerreit wurde geknackt.

2024 geht es natürlich weiter, beim 38. Pritz-Globetrottertreffen dürft ihr euch wieder auf 5 spannende Vorträge auf einer riesigen Leinwand im KinofORMAT freuen. Für das leibliche Wohl ist mit bayerischer Verpflegung gesorgt, vom Weißwurstfrühstück wie Frühstückssemmel-Verkauf über Kaffee & Kuchen bis zu klassischen und vegetarischen Gerichten ist für jeden etwas dabei. Die Unterhaltung für Jung und Alt ist gesichert, ob eine Abkühlung im Badesee oder Ponyreiten für die kleinen Globetrotter, keiner kommt zu kurz!

Kosten: 40 - 50 Euro pro Fahrzeug,  
5 Euro *dzg*-Rabatt  
Anmeldung: Nicht notwendig

Das Pritz-Globetrotter-Organisationsteam freut sich auf Euch!

Herzliche Grüße  
Christoph und das gesamte Pritz-Globetrotterteam

